
 ------------ En la ciudad de Santa Fe, a los treinta y un días del mes de mayo del año dos mil dieciséis, 
siendo las dieciocho horas, se reúnen en la Facultad de Ciencias Económicas, Consejeros de la Comisión 
de Enseñanza del Consejo Directivo, los Directores de los Departamentos de la Facultad y el Secretario 
Académico, convocados por el Decano de la F.C.E., a los fines de participar de la Comisión de 
Evaluación Curricular. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
 ------------ Se encuentran presentes las siguientes personas:--------------------------------------------------------- 
CANALE, Sandra del Carmen 
CHEMES, José María 
DEB, Leonardo Darío 
GANDOLFO, Pablo 
GONZALEZ, Florencia 
HAUQUE, Sergio Miguel 
HUCK, Norma Beatriz 
PERALTA, Graciela 
PERTICARARI, Néstor 
VILLARREAL, Lucas 
 ------------ El Vicedecano de la F.C.E. da inicio a la reunión con la presentación de los miembros y la 
explicación del objeto de la misma. De esta forma se tiene por constituida la Comisión de Evaluación 
Curricular de la F.C.E.------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 ------------ A continuación, se entrega el material “Informe Consulta sobre posible cambio curricular en 
las carreras de grado de la F.C.E.-U.N.L.: Análisis de las respuestas obtenidas” elaborado en el año 2015.- 
------------Seguidamente, se propone comenzar a trabajar en la revisión curricular de la carrera de 
Contador Público Nacional, indicando que la última reforma fue la realizada en el año 2001. Conforme a 
ello, se proponen distintas formas de trabajar y un cronograma estimativo. Se resuelve buscar y aportar, 
para la próxima reunión, informantes y organismos claves a los efectos de realizar futuras entrevistas. ---- 
-------------Asimismo, se propone al Dr. Juan Pablo del Barco como colaborador de la mencionada 
Comisión. Se mencionan las fechas de instancias de capacitación sobre reforma curricular propuestas por 
la U.N.L.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------------No siendo para más, se da por finalizada la primera reunión de la Comisión de Evaluación 
Curricular, siendo las diecinueve horas y quince minutos.----------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

 

 

 

 

 

 

 


